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交流ゴルフの感想 

 
2023-24RI 会長：ゴードン R.マッキナリー ガバナー：高丹秀篤  会長：坂本研一/幹事：小池俊輔  

例会日：木曜日午後 12:30 会場：ガーデンパレス 編集・発行： IT、公共イメージ向上委員会  委員長：小松和弘  

１０月２７日（金） 

[  親睦ゴルフ・交流会  ] 

台北・城中ロータリークラブの皆様 

  

 

 

 

＜壮年健康・ゴルフ委員長 松岡保 会員＞ 

城中ＲＣ11 名、行田ＲＣ18 名でコンペを開催いたしました。 城中の方は皆、朗らかでとても親しみやすく、そして行田ＲＣメン

バーも、おもてなしの心で接して頂き、和気あいあいと楽しいゴルフでした。この様な素晴らしいゴルフ交流会が、出来たことを

皆様にお礼を申し上げます。 
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晩 餐 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜坂本研一 会長＞ 

10 月 27 日（金）台北・城中ロータリークラブのメンバー26 名が来訪しました。今回は初めて日本でゴルフトーナメントを開催す

ることになりました。大野世界・城中友好委員会委員長、松岡壮年健康ゴルフ委員会委員長の両委員長をはじめとする多くの

メンバーの努力により、快晴の中、盛大に開催されました。 

 

会場は名門、東松山カントリー俱楽部です。早いメンバーは 8 時前から受付の準備をして、開会に備えました。前日ヘリテージ

に宿泊していた城中メンバーは、9 時にゴルフ組 10 名をゴルフ場で降ろし、残りのメンバーは川越観光に向かいました。9 時

45 分から西、中コースに分かれて 8 組スタートして行きました。ランチタイムには普段飲まない山本正幸さんや私もビールを頂

き、懇親を深めました。 

 

夜の歓迎晩餐会では、川越組が交通渋滞で遅れる中、先にコンペ表彰式を開催しました。城中メンバーの為に江戸切子グラ

ス 37,000 円をはじめ、たくさんの高級賞品を用意しましたが、結局行田のメンバーがほとんど持って行ったのは想定外でした。

次回以降は少し考えた方が良いかもです。 

  

 ようやく川越観光組が到着したのは 5時半頃でした。総勢 48名になり、山本憲作さんの名司会の下、和やかに会は進行しま

した。お土産に高級紹興酒を頂き、のんべーは美味しい美味しいと舌鼓を打っていました。あちこちで名刺交換が行われ、誠

に実りある晩餐会になりました。来年 5 月の城中 37 周年記念式典にはたくさんのメンバーの訪台を要請され、和やかなうちに、

お開きになりました。個人的な感想ですが、この交流は大切にした方が良いと心から思いました。 

 

 突然の来訪が判明してからこの日まで準備にあたられました、小池幹事、大野委員長、松岡委員長、事務局の若林さんはじ
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め多くのメンバーの皆様、誠にありがとうございました。次は台北訪問です。たくさんのメンバーの皆様のご参加をお待ちしてお

ります。 
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